

## **Medizinische Sprechstunde für Menschen ohne Krankenversicherung - Ärzt\*innen und Zahnärzt\*innen gesucht!**

Erschreckend viele Menschen leben in Deutschland ohne gesicherte Krankenversicherung. Die Hintergründe sind ganz unterschiedlich. Es betrifft Personen, die vorher privat versichert waren, EU-Bürger auf Arbeitssuche und Menschen mit irregulärem Aufenthaltsstatus.

Der Kreisdiakonieverband Ludwigsburg (KDV) und die Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz haben sich zusammengetan, um für die Betroffenen in einer medizinischen Notlage eine niederschwellige Erstversorgung zu ermöglichen. Dafür soll eine allgemeinmedizinische und eine zahnärztliche Sprechstunde in Ludwigsburg eingerichtet werden. Das Gesundheitsamt stellt seine Räumlichkeiten dafür zur Verfügung.

**Gesucht werden noch Ärzt\*innen und Zahnärzt\*innen, aber auch  
Medizinische und Zahnmedizinische Fachangestellte, die bereit sind, sich  
ehrenamtlich in diesem Projekt einzubringen.**

Interesse? Oder ein Tipp, wen man ansprechen könnte?

**Projektkoordinator Heinrich Knodel freut sich über Ihre Nachricht per Mail:  
[h-knodel@gmx.de](mailto:h-knodel@gmx.de) oder telefonisch unter 0176/51045912.**

Weitere Informationen erhalten Sie auch bei

Margit Jordan, Leitung Gesellschaftliches Engagement der Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz, [jordan@caritas-dicvrs.de](mailto:jordan@caritas-dicvrs.de) oder telefonisch unter 0162 1329904

oder

Martin Strecker, KDV-Geschäftsführer, [m.strecker@kdv-lb.de](mailto:m.strecker@kdv-lb.de) oder telefonisch unter 07141/9542-900.

Auch Spenden zur weiteren Finanzierung sind herzlich willkommen!



Caritas  
Ludwigsburg-Waiblingen-Enz